

Panitia Imtihan Madrasah Al ittihaad 2 Pasir Lor Rapat LPJ

Narsono Son - PASIRLOR.INDONESIASATU.ID

Mar 7, 2025 - 23:58



Panitia Imtihan Madrasah Al ittihaad 2 Pasir Lor Rapat LPJ

PASIR LOR - Madrasah Diniyah Salafiyah Safi'iyah Al-Ittihaad 2 Pasir Lor, Karanglewas, Banyumas bersama Panitia pelaksana imtihan menggelar kegiatan Selapanan Pengurus dan Rapat Laporan Pertanggung Jawaban (LPJ) Panitia Walimatul Ihtiram, bertajuk tema "Kerja Ikhlas Semua Tuntas menebar berkah", di Rumah Hadi Siswanto, pada Jumat (07/03/2025).

Rapat ini dihadiri Segenap Pengurus dan Panitia Imtihan, guru, staf tata usaha madrasah, tokoh agama, tokoh masyarakat sekitar yang turut mendukung suksesnya kegiatan tersebut.

Acara diawali dengan tahlil singkat dan doa bersama yang dipimpin Ketua Pengurus KH. M. Ali Sodikin, mencerminkan rasa syukur atas kelancaran acara yang telah berlangsung tiga minggu lalu.

Selanjutnya, pengurus madrasah KH. M. Ali Sodikin, menyampaikan syukur Alhamdulillah, terima kasih, kepada segenap panitia dan seluruh pihak yang telah berkontribusi dalam menyukseskan kegiatan ini.

"Semoga apa yang telah diberikan, apa yang telah dikerjakan dengan tulus ikhlas, menjadi amal kebaikan yang bernilai ibadah dan akan dibalas dengan balasan yang terbaik dan lipatgandakan oleh Allah SWT," ungkap Syukur dan Doanya.

Ketua panitia Fajar Santosa, kemudian memaparkan LPJ berdasarkan laporan dari semua kordinator dan seksi secara rinci, meliputi realisasi program, penggunaan anggaran, serta evaluasi pelaksanaan. Dalam kesempatan tersebut, dari anggaran kegiatan uang masuk sejumlah Rp. 100.342.000, masih ada sisa keuangan Rp. 29.025.000 langsung diserahkan secara resmi kepada pengurus madrasah.

"Alhamdulillah, terima kasih untuk semua pihak, teriring doa Barokalloh, Jazakumullah Ahsanal Jazza, Aamiin," ujarnya.

Setelah mendengarkan laporan tersebut, seluruh peserta rapat menerima LPJ dengan mufakat. Meski acara telah berjalan dengan baik dan sesuai harapan, panitia juga menyampaikan permohonan maaf jika masih terdapat kekurangan dalam pelaksanaannya. Berbagai catatan evaluasi yang muncul akan menjadi rekomendasi penting bagi panitia di periode mendatang agar kegiatan serupa bisa berjalan lebih baik lagi.

Sementara Wakil kepala bagian kurikulum, Abdurrohman Fauzi, menambahkan, bahwa Madrasah Sangat berterima kasih, dan selain membahas LPJ, rapat ini juga diisi dengan musyawarah berbagai hal lain yang berkaitan dengan menjaga keberlangsungan program pendidikan, sara prasarana sebagai penunjang kegiatan belajar mengajar di Madrasah Al Ittihaad 2 Pasir Lor.

"Kemanfaatan atas kehadiran Madrasah sudah dirasakan dan menjadi kebanggaan masyarakat di lingkungan madrasah," Imbuhnya.

Acara kemudian ditutup dengan doa bersama, dilanjutkan dengan ramah tamah, menikmati hidangan malam, serta menjadi momen kebersamaan, sayonara.

Dengan dilaksanakannya rapat ini, diharapkan sinergi antara panitia, pengurus, guru, para tokoh, Muslimat NU, masyarakat dan simpatisan Madrasah, terus terjalin demi keberlanjutan kegiatan positif di masa mendatang.

(N.son/Djarmanto-YF2DOI)